

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 17 JUILLET

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS.

1. *Commission des Incendies et de l'Eclairage.*—Pour obtenir l'autorisation de négocier avec la Cie "M. L. H. & P." sur une certaine base.
2. *Commission spéciale conjointe des Finances et des Marchés.*—Concernant l'offre faite par la Cie du chemin de fer Canadien du Pacifique d'agrandir et d'améliorer le marché à bestiaux de l'Est.

REGLEMENT.

3. 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du chemin de fer des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (J. B.-A. Martin.)

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.



SERVICE DES INCENDIES
AUX ENTREPRENEURS

Des soumissions cachetées, adressées au soussigné et portant la suscription "*Soumission pour modifications à la caserne No. 17*" seront reçues jusqu'à midi, jeudi le 18 juillet courant, pour certaines modifications à la caserne No. 17, angle des rues St Denis et Laurier.

Un chèque de \$200.00, certifié et payable à l'ordre du trésorier de la Cité, devra être déposé entre les mains dudit trésorier. Un certificat de tel dépôt sera donné au soumissionnaire et devra accompagner la soumission remise au greffier de la Cité.

Le cahier des charges peut être examiné au bureau du chef du corps des pompiers, Hôtel de Ville, entre 9 heures du matin et 5 heures de l'après-midi.

Les soumissions devront être faites sur des formules qui seront fournies sur demande.

Les soumissions seront ouvertes par le greffier de la Cité, en présence des intéressés, à la première séance de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui suivra leur réception.

La Commission ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune autre des soumissions reçues.

Par ordre,

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITE,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, le 9 juillet 1907.



AVIS PUBLIC

REGLEMENTS Nos 364, 365 et 366

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le Conseil de la Cité de Montréal, en vertu des pouvoirs que lui confère la Charte de ladite Cité, a adopté les règlements suivants:—

1.—Règlement No 364, intitulé "*Règlement amendant le règlement No 343 intitulé 'Règlement relatif à l'enlèvement des poteaux et à l'enfouissement des fils.'*"

2.—Règlement No 365, intitulé "*Règlement pour permettre à la Montreal Water and Power Company de poser une conduite*

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 17th OF JULY

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. *Fire and Light.*—To be authorized to negotiate with the M. L. H. and P. Coy. on certain basis.
2. *Special Joint Finance and Markets.*—Anent offer of the Canadian Pacific Railway Company to enlarge and improve the Eastern Cattle Market.

BY-LAW.

3. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Railway to enter City. (J. B. A. Martin.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



Fire Department
TO CONTRACTORS

Sealed tenders addressed to the undersigned and endorsed: "*Tender for alterations to No. 17 Fire Station,*" will be received up to noon on Thursday the 18th July instant, for certain alterations to No. 17 Fire Station, corner of St. Denis and Laurier streets.

A certified cheque of \$200.00 shall be deposited with the City Treasurer, payable to his order. Each tenderer shall receive a certificate of such deposit, and this certificate shall accompany the tender delivered to the City Clerk.

The specifications may be seen at the office of the Chief of the Fire Department, City Hall, between the hours of 9.00 a. m. and 5.00 p. m.

Tenders must be made on forms which will be supplied on application.

The tenders will be opened by the City Clerk in the presence of the interested parties, at a meeting of the Fire and Light Committee following the reception of said tenders.

The Committee does not bind itself to accept the lowest or any tender submitted.

By order,

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, July 9th, 1907.



PUBLIC NOTICE

BY-LAWS Nos. 364, 365 & 366

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Council of the City of Montreal, in virtue of the powers conferred upon it by the Charter of the said City, has adopted the following by-laws:—

1.—By-Law No. 364, known as "*By-Law to amend by-law No. 343 entitled 'By-Law to provide for the removal of poles and the laying of wires under ground.'*"

2.—By-Law No. 365, known as "*By-Law to allow the Montreal*